



STADTRADELN im Havelland startet am 29. August

17.08.2022

Auch in diesem Jahr nimmt der Landkreis Havelland an der Aktion STADTRADELN teil und lädt alle Havelländerinnen und Havelländer zur Teilnahme ein. Vom 29. August bis zum 18. September 2022 können die Teilnehmer für den Landkreis oder ihren Ort Kilometer sammeln. Dabei soll gemeinsam ein Zeichen für mehr Klimaschutz gesetzt werden.

Beim STADTRADELN treten Bürgerinnen und Bürger in die Pedale mit dem Ziel möglichst viele Menschen für das Umsteigen aufs Fahrrad zu gewinnen. Der Landkreis bekommt dabei tatkräftige Unterstützung vom Amt Friesack, von den Gemeinden Dallgow-Döberitz und Wustermark sowie von den Städten Ketzin/Havel, Falkensee, Premnitz und Rathenow. Dort können teilnehmende Radler direkt für ihre Kommune fahren. Jeder Kilometer, der im Aktionszeitraum beruflich oder privat mit dem Fahrrad zurückgelegt wird, wird dann sowohl für die Kommune als auch für den Landkreis gezählt. Radler nicht genannter Städte, Ämter und Gemeinden können ebenfalls teilnehmen, ihre gesammelten Kilometer werden dem Landkreis Havelland gutgeschrieben.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können dabei eigene Teams bilden oder einem bereits bestehenden beitreten. Die kostenlose Anmeldung kann unter www.stadtradeln.de/landkreis-havelland oder in der STADTRADELN-App erfolgen. Dort können auch die zurückgelegten Kilometer gezählt werden. Am Ende der Aktion verdienen sich die aktivsten Landkreise und Kommunen eine Auszeichnung. Zudem können die Kommunen verschiedene Preise rund ums Radeln gewinnen.

[Zurück](#)